



EN X #MESACENTRAL

@mmlagoscc. Escuchando @estadonacional y #MesaCentral, la verdad nada nuevo bajo el sol, pegados en temas que no tienen que ver con las necesidades de la gente. Este país se queda pegado discutiendo como si se fuera la vida con temas que no son los que la gente necesita para solucionar sus problemas.

@VirginiaA. Hace rato que se han quedado estancados en lo mismo. Por eso han bajado de sintonías, porque la gente prefiere ver películas y otros en canales y no nacional.

@mattdemon22. Exacto, sobre todo cuando se habla de identidad de género, feminismo, pueblos originarios, y cultura woke para que la elite se sienta bien. Chile quiere seguridad y estabilidad económica.

@T13. Diputado Diego Schalper por tipificación de migración ilegal: "Es un problema tremendamente grave para Chile, ¿qué problema tiene el gobierno de darle tramitación".

@Tele13_Radio. Ximena Jara (@cro-nopioaustral): "Creo que la conversación de fondo no es sobre Isabel Amor, ni sobre su calidad de hija que es una cuestión conocida. Sino ella toma una elección que es audaz, que es dar una entrevista sobre este tema y esta entrevista tiene un foco en su relación con su padre (...) Hay mucha subjetividad, entonces esos términos son siempre problemáticos".

@evitaalvarado. #MesaCentral porfa pregunten si Isabel Amor va a recibir una indemnización. Entiendo que los ADP la tienen. De ser así, todos los chilenos pagaríamos la chambonada en el proceder de las autoridades de SERNAMEG.

@paulacensurada. El despido de #IsabelAmor no es por su biografía o pasado. Es por su actitud actual: negacionismo frente a una verdad judicial. Esos son los "dichos desafortunados" ante el equipo regional de @SernameGLosRios. Bien en esto la ministra @totiorellanag.